

**TRÁFICO**

## Soria aplaude el incremento de flota de Surbús

■ M. S.  
REDACCIÓN

El concejal de Tráfico y Seguridad Ciudadana del ayuntamiento, José Juan Soria, ha acogido con buen grado la decisión de la empresa concesionaria del servicio de transporte de la ciudad, Surbús, de incrementar la flota en otras cuatro líneas más (un vehículo por línea) a partir del 6 de noviembre.

En principio, según indicó el edil, la entidad no ha demandado ningún tipo de contraprestación al ayuntamiento. En una ocasión anterior, "según constaba en el pliego de condiciones, Tráfico pagaba el incremento del kilometraje de dos vehículos para dos líneas. Y ahora no se ha hablado nada en este sentido", sostuvo Soria.

"Son líneas muy solicitadas y concurridas así que veo lógico que la empresa haya escuchado las sugerencias de los trabajadores y atendido a la demanda de los usuarios", manifestó.

### Estrés

En este sentido, el concejal asumió que conocía la situación de "estrés en la que se encuentran los conductores, que han dicho en muchas ocasiones que no llegaban a tiempo a las paradas", no pudiendo cumplir con la frecuencia que se anuncia a los usuarios del autobús urbano. Incluso sabe, por reuniones con trabajadores y empresa, que se han producido situaciones de malestar entre conductores y clientes.

El Comité de Empresa de Surbús, en su última reunión, puso de manifiesto la necesidad de mejorar el servicio en la conexión de la ciudad con la Universidad de Almería, sobre todo en las épocas en las que existe una mayor concurrencia. Estas y otras cuestiones se debatirán posteriormente. Los trabajadores consideraron que en las cuatro líneas afectadas (de nueve) la situación no podía esperar más.